Sainte Barbe à Neuville-aux-Bois

Les sapeurs-pompiers interviennent aussi sur l'A 19



(De gauche à droite sur la photo : Christophe Rousseau, Jacky Bregent, Yann Masurier, Daniel Ravenaud, Arnaud Beguel et Hervé Joly)

SAMEDI 5 décembre, c'était la Sainte Barbe à Neuville au centre de Secours. Cette cérémonie a eu lieu entre autres en présence de Michel Martin, Marc Andrieu, Jean-Pierre Sueur.

Le capitaine Dominique Richard, chef du centre de secours, a commencé son allocution par une minute de silence qu'il a fait observer à la mémoire de Jean-Paul Charié. Ensuite, il a établi le bilan de l'année écoulée. Actuellement, le centre de secours compte plus de 500 interventions dont des feux de pavillons puis cet été une mini-tornade sur Montigny-Attray et une inondation sur Neuville. Avec un effectif de 36 personnes, le SDIS opère aussi désormais sur l'autoroute A19 et organise grâce à l'équipe pédagogique des formations à l'attention du grand public comme les gestes de 1er secours. Dominique avant la remise de médailles et le vin d'honneur a mis à l'honneur Jacky Bregent qui quitte la place de président de l'Amicale après 9 ans, il est remplacé par Stéphane Vedrines.

En ce qui concerne les promotions, Arnaud Beguel a été nommé caporal, Yann Masurier sergent, Jacky Bregent et Christophe Rousseau adjudant-chef. De plus, Christophe Rousseau a reçu une décoration, il s'agit de la médaille d'argent pour 20 ans de service. Tandis qu'Hervé Joly s'est vu remettre la médaille de Vermeil pour 25 ans de service. Ces deux médailles sont attribuées par l'Union Départementale de Sapeurs-Pompiers du Loiret. Ensuite, c'est Daniel Ravenaud qui a été mis à l'honneur en recevant la médaille de Vermeil, décoration de reconnaissance fédérale de la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers, en tant que

capitaine honoraire et ancien chef de centre de Neuville.